

## Folleto: Comprendiendo la Identidad de Género Más Allá del Binario

En el Ejercicio de Asociación Libre presentado en el Capítulo 12, el contenido de Verna discute las distinciones entre hombres y mujeres al abordar el género. En el momento en que se desarrolló el curso en 2017, los ejemplos binarios de género se usaban comúnmente para ilustrar estos conceptos. Sin embargo, a medida que nuestra comprensión del género ha evolucionado, también lo ha hecho la forma en que abordamos y presentamos información sobre este tema.

## Lo Que Ha Cambiado:

Desde la creación de este curso, tanto Verna como nuestra empresa han reconocido la importancia de adoptar una comprensión más inclusiva del género. Ahora reconocemos que el género no está limitado a las categorías binarias de "hombre" y "mujer". En cambio, el género existe en un espectro, abarcando una amplia gama de identidades que pueden no encajar perfectamente en estas categorías tradicionales.

## Por Qué Esto Es Importante:

Al expandir nuestra perspectiva sobre el género, nos esforzamos por crear un ambiente donde todos se sientan reflejados, respetados y valorados. Este cambio refleja un compromiso más amplio con la inclusividad y reconoce las diversas experiencias e identidades de las personas dentro de nuestras comunidades.

## Mirando Hacia Adelante:

Mientras interactúas con el material en este curso, te animamos a abordar el género con una mente abierta y a considerar el espectro completo de identidades de género. Nuestros recursos y contenido actualizados están diseñados para apoyar esta comprensión más amplia, y te invitamos a explorar estas ideas como parte de tu viaje de aprendizaje.

Gracias por tu continuo compromiso con el crecimiento personal y profesional, y por adoptar una perspectiva más inclusiva sobre el género.